

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan mengenai Perancangan Sistem Informasi Akuntansi Berbasis Microsoft Excel 2010 pada Toko Keripik Cek Ella maka dapat ditarik kesimpulan bahwa:

Sistem pencatatan keuangan pada Toko Keripik Cek Ella masih dilakukan secara manual menggunakan buku folio. Pencatatan keuangan hanya meliputi pengeluaran kas untuk pembelian bahan baku dan pemasukan dari hasil penjualan sehingga belum dapat menyajikan laporan keuangan seperti laporan laba rugi dan neraca untuk mengetahui kondisi keuangan perusahaan. Pencatatan keuangan hanya dilakukan oleh pemilik usaha saja karena tidak memiliki karyawan yang memahami dan bisa melakukan pencatatan keuangan.

Perancangan sistem informasi akuntansi yang akan digunakan Toko Keripik Cek Ella dimulai dengan memasukkan username dan password dengan benar agar aplikasi dapat dijalankan. Setelah berhasil login maka akan terbuka lembar kerja menu utama yang terhubung dengan lembar kerja lainnya. Selanjutnya terdapat lembar kerja data barang yang memuat produk dan harganya. Lembar kerja daftar akun memuat daftar akun dan saldo awal setiap akun, lembar kerja jurnal umum digunakan untuk mencatat semua aktivitas transaksi sesuai dengan tanggal terjadinya transaksi. Lembar kerja buku besar berisi pengelompokkan data yang berasal dari jurnal umum berdasarkan akun, lembar kerja buku besar pembantu dikhususkan untuk merinci transaksi akun piutang dan hutang yang ada di buku besar. Lembar kerja neraca lajur berisi semua data tentang akuntansi dan digunakan untuk memudahkan ketika ingin membuat laporan laba rugi dan neraca. Selanjutnya lembar kerja laba rugi menyajikan pendapatan dan beban selama satu periode agar pemilik usaha mengetahui apakah usahanya mengalami laba atau rugi. Terakhir adalah lembar kerja neraca untuk memudahkan melihat rincian nilai dari aset, kewajiban, dan modal.

Perancangan sistem informasi akuntansi berbasis Microsoft Excel 2010 yang dibuat untuk Toko Keripik Cek Ella hanya memuat pencatatan keuangan untuk bulan Juni tahun 2023 saja.

## **5.2 Saran**

Saran yang dapat diberikan berdasarkan kesimpulan di atas adalah sebagai berikut:

Perancangan sistem informasi akuntansi berbasis Microsoft Excel 2010 yang telah dibuat ini diharapkan bisa digunakan oleh Toko Keripik Cek Ella untuk mengelola keuangan dalam usaha bisnisnya agar pencatatan keuangan lebih efisien, terstruktur dan rapi. Aplikasi ini memudahkan Toko Keripik Cek Ella untuk melihat berapa total pengeluaran dan pemasukan dalam satu periode tertentu serta dapat menghasilkan laporan keuangan seperti laporan laba rugi dan neraca sehingga pemilik usaha dapat mengetahui kondisi keuangan usahanya secara pasti.

Perlu adanya pelatihan SDM untuk dapat menggunakan aplikasi akuntansi berbasis Microsoft Excel ini, baik pemilik maupun karyawan. Pelatihan mengenai akuntansi bagi karyawan juga dapat diberikan agar memperoleh pengetahuan dasar akuntansi dan pencatatan keuangan secara sederhana.

Dikarenakan keterbatasan penulis dalam merancang sistem informasi akuntansi ini, diharapkan untuk peneliti selanjutnya agar dapat membuat rancangan yang memuat pencatatan keuangan minimal satu tahun berjalan agar laporan keuangan yang dihasilkan dapat menjadi sumber informasi untuk mengetahui kondisi, posisi, perkembangan, serta pencapaian perusahaan.